
ブロック A ブロック事務局 平井（兵庫東） 書　記 林﨑（東北）

開催日時

支部名 氏　名 支部名 氏　名

兵庫東 平井さん 湘　南 須永さん

東　北 林﨑 守口門真 山本さん

奈良西 鷲見さん 交　野 大谷さん

三　重 矢形さん

　本部　宮崎HP委員長、吉田支部長（栃木）、中村HP委員（枚方南）、森本HP委員、東さん（事務局）

２．宮崎委員長　　7月22日、23日に開催したリアル責任者会議が良かったと評価いただいている。

　　WordPressを採用し３年になる。　課題も残っている。　使用するプラグインについて検討中。

３．各自 自己紹介　（会議録画ビデオにて確認ください）

４．第一回テーマ　①HP投稿体制と頻度　②HPアクセス数拡大　③双方向コミュニケーション　目標と取組

１）平井（兵庫東）

　　HP投稿体制と頻度　：投稿者35名（内10名ぐらいが主に投稿）　同好会、一般の方を集め研修会開催・継続

　　　投稿件数2022年 17.4件／月→2023年目標 22件／月　休眠投稿者の再研修＆年間掲載記事予定表作成

　　HPアクセス数拡大　：個人認証登録率62.9％、月間HP訪問数3.0以上クリア、メルマガ発信2022年 8.1回／月

　　　記事の充実、多彩化を目指し、新規投稿者募る研修会　年間記事掲載予定表による記事の多彩化　

　　双方向コミュニケーション　：メールマガジン回数増、「いいね！」マーク、コメント欄への投稿等強化していく

　　　すべてのイベントでフォームメーラーでの回答回収を実施し、会員に浸透を図り改善を進める

２）林﨑（東北）

　　HP投稿体制と頻度　：HP委員5分会5名体制（支部総括 林﨑）→2023年は役員投稿者を１～２名増

　　　2022年投稿数　21件／月→2023年 30件／月　「みちのく文化祭」「行ってきました」コーナー充実・投稿数増

　　HPアクセス数拡大　：メルマガ配信　定期　月１回＋必要都度→定期2回　記事内容により都度配信回数増

　　　HP閲覧者数900人／月（スマホ閲覧16％）→1,000人／月以上　シンプルで見やすいHPづくり

　　双方向コミュニケーション　：「第3回みちのく文化祭」「行ってきました・こんなことしています」コーナー

　　　両コーナーの継続開催　　「みちのく文化祭」は活動が鈍る冬季に開催しコミュニケーション活発化

３）鷲見（奈良西）

　　HP投稿体制と頻度　：実質1名　投稿できる支部役員２-3名程度　同好会は奈良３支部の独立サイト

　　　更新頻度　同好会を含んで新規投稿10回／月程度

　　HPアクセス数拡大　：ACメーラーを使用してメールマガジンを月１回配信、緊急情報都度掲載

　　双方向コミュニケーション　：メルマガの効果→個人認証登録率40％から60％へアップ、行事への参加者増

４）矢形（三重）

　　HP投稿体制と頻度　：２名体制　投稿数 5件／月 程度　作成都度役員、同好会責任者に内容確認

　　HPアクセス数拡大　：中村さんのご協力で支部HPがだいぶ充実してきた。　閲覧数　月４、５件／人

　　双方向コミュニケーション　：ACメーラの活用推進　支部長にも活用お願い

５）須永（湘南）

　　HP投稿体制と頻度　：役員3名、クラブ8名体制で投稿　投稿数 15件／月

　　　メールマガジン　月3回程度　アクセス数増加　来年度はメルマガを配信できる人を増やす

ブロック別 支部ＨＰ責任者 リモート交流会 議事録

2022年12月27日（火）  　１３:００～１５:００

メンバ－

事務局　参加
宮崎HP委員長
吉田さん HP委員
中村さん HP委員
森本さん HP委員
事務局　東さん

１．開会　平井さん　ブロック事務局より



　　HPアクセス数拡大　：アクセス数　11月に月3件／人を割り込んだ　　　取組強化したい

　　　個人認証登録率44％→50％を目指す。　メール会員率55％（個人認証登録率50％で認証100％になる）

　　双方向コミュニケーション　：「いいね！」マーク導入していないことなど全体的に対応検討する必要がある

６）山本（守口門真）

　　HP投稿体制と頻度　：役員3名でHP委員　更新頻度コロナ禍で減少　更新頻度を上げることが重要課題

　　HPアクセス数拡大　：活動報告以外のコンテンツ掲載「行ってきました」「ギャラリー」「スマホデビュー」等

　　　スマホ勉強会実施　今後とも継続して実施（2023年2月22日）

　　双方向コミュニケーション　：会員参加型のコーナー「行ってきました」等のコーナーを充実していきたい

７）大谷（交野）

　　HP投稿体制と頻度　：1名体制　支部役員10名を投稿者登録したい又同好会にも協力をお願いする

　　　投稿数10件／月程度　今後は地域情報・地域行事等の投稿も増やしたい

　　HPアクセス数拡大　：メールは必要に応じて役員が配信（HPの更新とメール情報がリンクしていない）

今後ACメーラーを導入検討

　　個人認証登録　：40％弱で伸びていない→今後　各会合にて登録要請をしていく→2023年度50％目標

５．質疑応答（敬称略）

林﨑 各支部にてHP委員の数に大きな差がある　増員にどのような取組をしているのか

平井 支部役員全員がHP委員である考え方でないと今後継続できない。役員会で勉強会継続

宮崎 湘南　80歳以上で4名の投稿者がいる　どのような立場の方か

須永 元支部長、クラブを担当していた方々

宮崎 高齢化が進んでいる支部は　個人認証登録、アクセス数が少ない傾向がある。

　 これまでの役員経験者、部会役員の方々にも投稿をお願いするのも一つの考え方

矢形 Wi-Fiのない環境での研修できない　Wi-Fi環境について本部でも検討してほしい

平井 いまだに旧HPを活用している部会がある　どう対応していけばよいのか

吉田 丁寧に説明してWordPressに慣れていただく、SNSとして見ていただく、簡単投稿をアピール

HP委員体制について　支部役員は全員がHP委員と自覚していただく。全体で盛り上げる

「行ってきました」のコーナーは守口門真と東北支部のリンクが始まりで全国支部に広がった

中村 枚方南は旧HPを新HPに置き換えた。　兵庫東支部でもできないか？

森本 Wi-Fi環境　公共施設でも徐々に増えている。　お願いしていくことも重要

６．閉会　宮崎HP委員長

支部長にお願いしている→支部役員全員が投稿すること、同好会世話役としても投稿すること

今後のスケジュール

　・ルールの見直し、徹底

　・プレサイトと本番サイトのバージョンをどうするのか　時期をどうするか

　・プラグインの見直し、できるだけ減らす

７．次回開催 ２０２３年３月１４日（火）　１３：００～１５：００

次回テーマ　　今回と同じテーマで掘り下げていくこととする（バージョンアップ版）

第２回リモート会議


